

MARDI 29 AVRIL 2025 / COURRIER PICARD

## 10 | PICARDIE MARITIME

## VILLES SŒURS

# Un match professionnel pour faire rayonner le tennis de table auprès du public local

Grande première au gymnase municipal d'Eu qui accueille, ce mardi 29 avril, un match de Pro B, la deuxième division professionnelle, entre Amiens et Le Havre. Une délocalisation exceptionnelle du club amiénois pour faire sa promotion et celle d'un sport en plein regain de popularité.

BENJAMIN RADEAU

**U**n plateau exceptionnel. C'est ce qui est proposé, ce mardi 29 avril au gymnase municipal d'Eu lors de la confrontation de Pro B, la deuxième division française, entre l'Amiens sport tennis de table (ASTT) et l'Association tennis de table du Havre (ATH). Certes un match retour de classement (victoire 3-1 d'Amiens à l'aller) pour savoir qui aura le droit de disputer la 7e place finale du championnat mais quand même un affrontement officiel entre deux équipes professionnelles, une rareté en Picardie maritime. Et donc l'occasion d'assister, à seulement quelques minutes à pied ou en voiture pour les passionnés des Villes Sœurs et du Vimeu, à au moins trois matches en simple entre pongistes de haut niveau. « C'est la première fois que nous accueillons une rencontre d'un tel calibre, une super opportunité », se réjouit Frédéric Quentin, membre du bureau du Tennis de table Mers - Tréport - Eu (TTMTE).

## GAGNER EN VISIBILITÉ

Celle-ci est permise par le club amiénois, qui jouera pour la première fois l'un de ses matches à domicile en dehors de sa salle La-Baume. « Nous sommes un des seuls clubs en France à délocaliser », affirme Vincent Buignet, président de l'ASTT, qui a obtenu l'accord de la Fédération française de tennis de table pour mener à bien ce projet inédit.

Car l'objectif est de continuer à surfer sur la vague de popularité que connaît la discipline dans le pays depuis l'avènement au plus haut niveau mondial de l'équipe de France et des frères Lebrun. « L'idée est de promouvoir le tennis de table dans tout le Département. Nous sommes une place forte de ce sport mais manque de visibilité dans son environnement proche. En faisant découvrir au public local un match professionnel, il faut lui donner envie de venir nous voir à Amiens », explique le dirigeant des Pouilles, surnom dû à l'animal sur le logo.

## RETOUR DE L'ENFANT DU PAYS

Le choix s'est donc porté sur le club des villes sœurs, pour plusieurs raisons. Un déplacement plus court pour les Havrais, d'abord. Puis une relation déjà forte entre les deux entités. « C'est un club ami qui fait de très jolies choses », juge Vincent Buignet.

ML003.



Denis Dorcescu, formé au tennis de table dans le club des villes sœurs, va pour la première fois jouer un match professionnel sur ses terres, à Eu, ce mardi 29 avril. (Photo d'archives)

\* Historiquement, nous sommes affiliés à la ligue des Hauts-de-France. C'est pour cela que nous avons ce relationnel », complète Frédéric Quentin. Puis « les nombreux clubs [qui] animent la côte picarde, et

cette rencontre est une opportunité unique d'aller à leur rencontre et d'inspirer les jeunes générations », poursuit le président amiénois. Enfin, un jeune homme de 22 ans a fait la différence : Denis Dorcescu,

Ce joueur d'Amiens a la particularité d'avoir débuté le « ping » au sein du TTMTE et cet événement sera pour lui un retour aux sources. « Peu de joueurs ont cette chance. C'est un clin d'œil, une ré-

## 3 QUESTIONS À...



DENIS DORCESCU,  
JOUEUR D'AMIENS  
ET ANCIEN LI-  
CENCÉ AU TTME

## C'était le temps des premières\*

Comment avez-vous commencé le tennis de table à Eu ?

Je suis né à Rouen et je me suis installé ici avec mon père, qui est venu jouer pour le TTMTE. J'ai voulu faire comme lui et j'ai com-

mencé à l'âge de 9 ans. J'y suis resté jusqu'à mes 15 ans, tout en intégrant le Pôle Espoirs d'Amiens, en 2014, avant un passage à Tours sur la route du Pôle France de Nantes, entre 2016 et 2019. J'ai évolué dans plusieurs clubs, Quevilly, Rouen, Montpellier, Istres avant de rejoindre l'ASTT en 2023.

Quelle a été votre réaction lorsque vous avez appris que ce match allait se jouer dans votre club formateur ?

J'étais super content bien sûr ! Il y a très longtemps que je n'ai pas joué ici. Et je sais que ça tient à

ceur d'à peu près tout le monde au club alors le but est de prendre un maximum de plaisir, sans pression.

Quels souvenirs gardez-vous vos années au TTMTE ?

De supers moments. C'était le temps des premières. Premiers stages avec les entraîneurs, les premiers matches en compétition, en Nationale 3 alors que j'avais à peine 12 ans. C'est un club très familial, avec une bonne ambiance. Et vu que mon père est toujours joueur ici, je reviens régulièrement et j'ai gardé le contact avec pas mal de gens.

## LES JOUEURS ATTENDUS

Amiens STT : Denis Dorcescu (22 ans), 16e de finaliste des championnats de France 2025 et champion de Nationale 1 en 2022 avec le Montpellier des Lebrun ; Santiago Lorenzo (24 ans), champion d'Argentine et champion panaméricain de double en 2024, 1er tour aux JO de Paris ; Benjamin Fruchart (20 ans), vice-champion d'Europe junior en double en 2021, vice-champion de France en double en 2023, 1/8e de finaliste des championnats de France 2025 ; Nicolas Burges (25 ans), champion du Chili 2024, 1er tour aux JO de Paris.

ATT Havre : Hidetoshi Oya (36 ans), champion du Japon 2009 ; Daniel Pinto (25 ans), top 10 italien ; Mati Taiwo (19 ans), espoir nigérian, champion d'Afrique en simple et double 2022, médaille de bronze aux Mondiaux juniors et 16e de finale en seniors 2023 ; Dylan Chaperon (22 ans), vice-champion et champion de Haute-Normandie en cadets et juniors, vainqueur en janvier 2025 d'un TT Series en République tchèque.

compense pour montrer qu'on tient à lui », confie son dirigeant. Restait aux hôtes d'un soir à relever le défi, à la fois humain et matériel. « Ça va monopoliser une vingtaine de bénévoles et en amont un groupe de travail de neuf personnes. On a été obligé d'adapter la salle, pour la mettre aux normes de la Pro B. La mairie a mis du personnel à disposition, on a masqué la verrière par exemple, pour éviter les reflets », détaille Frédéric Quentin.

En revanche, la tribune de 300 places était déjà là. Et les deux hommes espèrent qu'elle sera pleine à craquer. Il y aura à minima le cop amiénois, l'ASTT ayant prévu d'acheminer supporters, licenciés et bénévoles en covoiturage. « La billetterie va couvrir les frais. Mais l'argent n'est pas le plus important, on veut surtout que ce soit une fête populaire », insiste le bénévole. Matchs à partir de 18 h 15. Billets : 5 euros, gratuit pour les moins de 15 ans. En vente à l'espace culturel Lederc ou sur place.

## TENNIS DE TABLE

## L'Amiens STT reçoit à Eu

**PRO B MASCULINE** - Après une victoire nette à l'extérieur (1-3), l'Amiens STT joue le match retour des demi-finales de play-downs ce soir (19 heures) contre Le Havre à domicile... ou presque. Les Samariens font en effet le déplacement en Seine-Maritime, à Eu, dans le gymnase du Tennis de Table Mers/Tréport/Eu, le club formateur du pongiste amiénois Denis Dorcescu. « Jouer à Eu, ça va mettre du piment autour d'un match sans enjeu. Ils ont créé un bel événement, il y a 280 réservations alors qu'on aurait eu du mal à remplir notre salle à Amiens », se réjouit Arnaud Sellier, l'entraîneur de l'Amiens STT. Alors que les Amiénois Santiago Lorenzo, Denis Dorcescu et Benjamin Fruchart joueront la finale pour la septième place (contre Fréjus ou Tours) si ils confirment leur avantage, le trio s'apprête à être renforcé. En fin de semaine, l'ASTT officialisera l'arrivée d'un pongiste « étranger, en Pro A depuis plusieurs années » en vue de la prochaine saison.